
 

 
 
 
 
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

グレースだより 
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クラスの様子 

 お散歩が大好きなりす組さん。横断歩道では「おててキ
ラキラするよ」と声をかけると一生懸命に手を高く上げ
て歩くことができるようになってきました！今月は秋
たくさんを見つけながら過ごしていきたいです♪ 

お散歩先をリクエストしてくれることも増え、毎日
「今日はどこ行く？」とワクワクしている姿が微笑ま
しいです♪過ごしやすい気温になってきたので、みん
なで戸外遊びを楽しみたいと思います！ 
 

秋が深まり、どんぐりや木の葉拾いを楽しんでいます。
収穫感謝祭に向けての製作を楽しんだり、自然の恵み
に気づき色々な方に感謝の気持ちを持てるように話を
していきたいと思います。 
 

 

肌寒い風が吹き、「寒くなってきたね。」と季節がやっと秋に

変わったことを感じる子どもたち。天気のいい日には戸外に

出て秋の木の実やお花、落ち葉などの小さな秋を探しに行

きたいなと思います。 

今月の職員日記は 

   石井先生です 

お散歩に行くと、公園で落ち葉やどんぐりなどを見つけ
て嬉しそうな子どもたち。今月も戸外遊びや収穫感謝祭な
どの行事を通して、季節を感じる経験をしていきたいと思
います！ 

過ごしやすい気候になってきて、お散歩をしていると
いつの間にかスヤスヤとかわいい寝息が聞こえてくる
ことも…今だけの姿を大切にしながら、ことり組のみん
なと深まる秋を楽しんでいきたいと思います。 

 
今回は私の趣味についてお話させて頂きたいと思います。 

もしかしたら気づいている方もいらっしゃるかもしれませんが、私はアニメや
漫画が大好きです…。兄の影響もあり、小さい頃からドラゴンボールなどの男
の子向けのアニメや少年ジャンプなどを読んで過ごしていました。そのせいか
バトルもののアニメや漫画をよく読んではハマっています。お休みの日には東
京リベンジャーズの原画展に行ってきたり、僕のヒーローアカデミアのイベン
トに行って楽しんでいます。ちなみに飯田先生、北島先生とも好きなアニメの
趣味が合い一緒にお出かけをすることも多いです。近日銀魂展が始まり、11 月
にはその展示会にも北島先生といく予定なので楽しみにしています。石井夏海 
 
 
 
 

ぞう組さんが今年も

チューリップの球根を

植えました。色鮮やか

なチューリップが咲く

日が今から待ち遠しい

です。送迎の際は、お

子さんと一緒に、チュ

ーリップの成長を見守

ってくださいね。 
昨年度の開花の様子 


